



Walter  
Thiessen

† 7. Oktober 2018

In den schweren Stunden des Abschiednehmens von meinem geliebten Ehemann durfte ich erfahren, wie viel Zuneigung, Freundschaft und Verehrung ihm und mir entgegengebracht wurden.

Für die überaus große Anteilnahme möchte ich mich ganz herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Schmalz-Hannappel für die Gestaltung der würdevollen Trauerfeier und Carola für den sehr schönen musikalischen Rahmen.

Herrn Merz möchte ich danken für die Würdigung und Wertschätzung der Tätigkeit des Verstorbenen im Schweißfachverband.

Für jedes tröstende Wort, auch in Schriftform, für jeden Händedruck und für jede Umarmung und für die umfangreichen Spenden für das Palliativ-Care-Team meinen herzlichen Dank.

In stiller Trauer

Sigrid Thiessen  
sowie alle Angehörigen

Kelkheim-Fischbach, im November 2018